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臺中市政府環境保護局 112年 4月份第 1次局務會議紀錄 

壹、 時間：112年 4月 11日（星期二）下午 1時 00分 

貳、 地點：3樓緊急應變中心 

參、 主持人：陳局長宏益                    紀錄：洪佩瑜 

肆、 參加人員：如簽到單 

伍、 業務簡報： 

一、 環設大隊報告「111年臺中市水肥資源處理中心委託代操作」 

主席裁示：請環設大隊將本案本局與水利局互惠處理之相關執

行情形與成果簽報本府秘書長知悉。 

二、 空噪科報告「111年臺中市營建工程查核計畫」 

主席裁示： 

(一)、 風速對於揚塵至關重要，導入 AI揚塵系統輔助智慧查

核部分，應使用簡易風速計。 

(二)、 由於工地數量眾多，統計案件並進行分析時應考量母

數，俾利觀察推動的成效及投入管理是否產生正面效

益。 

三、 太平區清潔隊報告 

主席裁示：有關簡報提及外縣市對於大型家具訂定收費辦法，

請廢管科了解全國對於該項目除隨水費徵收外，尚有額外收費

的縣市。 

陸、簡任主管督導業務報告： 
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一、 王簡任技正宗邦：太平區隊發生交通事故比例偏高，應針對個

案進行分析，避免憾事發生。另有關廢樹枝去化，請大雅區及

大甲區協助其他區隊處理暫置部分。 

主席裁示：請協助配合處理。另有關各區隊累積堆置情形，請 

製作統計表了解目前現況。 

二、 陳簡任技正忠義：有關本局未來辦公廳舍興建工程案，工程品

質查核部分未達優良，請配合市府相關規定辦理，嗣後市府進

行考核時才能爭取佳績。 

三、 江主任秘書明山：有關水肥分流至工業區請積極推動，本局目

前應儘量減少水肥車輛出入水肥廠，此舉較易讓民眾明顯有感，

惟小車換大車之處理進度尚未見顯著成效，請加強辦理。 

四、 商副局長文麟： 

(一)、 有關各區清潔隊執行洗掃成效之差距過大，應請空噪科

分析各區隊車輛數量、年份及執行狀況，俾利了解差距

原因。 

(二)、 由於單位內電腦系統老舊尚無更新者，應嚴格把關出品

文件之品質。另提醒系統過舊係代表資安風險較高，其

中所存取之帳號密碼及資料內容是否受到修改及外洩等，

各業務單位及區隊應確實掌握目前尚在使用的系統，避

免上述情形發生。目前臨近預算審查，倘能及時提出先

期計畫，應於計畫名稱內清楚載明係為提升資安作為，

俾利黃副市長為本局爭取相關預算。 

(三)、 有關出國考察部分，各業務單位如涉及國際性議題，所
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辦理之講習、訓練或會議應積極蒐集相關資料嗣後規劃

出國計畫。另，提報出國經費(如機票、住宿等)應參考

最新標準，避免與主計處查詢之金額相差甚鉅。 

五、 陳副局長政良： 

(一)、 公務人員應了解並遵守行政程序法，有利於重大政策執

行。 

(二)、 2024年燈會預計擴大舉辦，本局有關公廁管理應請環衛

科妥善處理，預估屆時賞燈人潮眾多，請爭取預算用於

規劃租借流動所。 

柒、 臨時動議：綜計科工作報告(如附件 1)。 

捌、主席裁示： 

一、 請各清潔區隊長向隊員進行教育宣導，隊員執勤時係為代表本

市府執行工作，如遇民眾垃圾分類錯誤，請放緩語氣善意提

醒，避免民眾認為本局同仁態度不佳。 

二、 有關本市機車工會為日後舉辦會員大會而製作會員手冊，倘空

噪科有相關文宣，可提供該工會參考放入手冊，俾利宣傳。 

三、 請清潔科規劃本局各科室(大隊)股長以上主管排班跟車，以利

了解垃圾減量問題。今年度目標明確，係為減量百分之十，需

要各級主管實地面臨定點收集，俾能針對現況產生良好發想。 

四、 有關各隊部辦公室設計規劃，大部分區隊的需求幾近相同，配

置比例可規格化，請清潔科參考過往經驗統籌成範本，以供日

後參考。 
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散會：下午 2時 10分。 


